

ASSOCIATION

Les ateliers de l'Outil en main ouvrent leurs portes



L'opération portes ouvertes de l'Outil en main a attiré de nombreux curieux

L'inauguration des locaux de l'Outil en main, au 3 avenue Pierre-Brossolette, l'anniversaire des 25 ans de l'association et les portes ouvertes ont réuni, dernièrement, les acteurs institutionnels qui permettent à l'Outil en main troyen de poursuivre son œuvre de transmission du savoir des métiers manuels, ainsi qu'un large public. Le président Claude Basso, les vice-présidents, Dominique Aigle et Gisèle Binon, ont accompagné les élus présents dans la visite des ateliers.

L'installation de l'Outil en main dans ces locaux a commencé il y a trois ans. Grâce à l'action des bénévoles et un don important d'outils, les ateliers ont été construits progressivement, offrant tout l'outillage nécessaire pour les initiations auprès des jeunes

élèves de primaire. « C'est dans une relation de type grands-parents - petits-enfants que la transmission s'effectue », soulignait Dominique Aigle. Tout en ajoutant : « C'est avant tout du plaisir. »

Les ateliers fonctionnent les mercredis après-midi, en dehors des vacances scolaires, et les bénévoles s'investissent selon leurs disponibilités et travaillent en binôme.

Les adhérents de l'Outil en main et les parents des enfants inscrits au parcours d'initiation d'une vingtaine d'ateliers manuels, permettent à l'association de poursuivre ses objectifs grâce à leurs adhésions.

F.R.

Contact

secret@loutilenmaintroyes.fr